
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA PER APPROVAZIONE BILANCIO 

 

 

 

Verbale di Assemblea Ordinaria del 28/03/2022 

 

L’anno 2022, il giorno 28, del mese di marzo, alle ore 19:00, in forma telematica a mezzo della piattaforma Google Meet si è 

riunita L’Assemblea ordinaria dei soci dell’Associazione Slow Food Interamna Magna Terni. 

Per il Comitato di Condotta sono presenti i Signori: 

 
-Maurizio Amoroso in qualità di Presidente; 

-Alberto Ratini in qualità di segretario; 
-Luca Asciutti in qualità di membro del comitato 

-Francesco Maria Giuli in qualità di membro del comitato 
 

Assume la presidenza dell’Assemblea, ai sensi dell’Art. 8 del vigente statuto sociale il Sig. Amoroso Maurizio, verbalizza il Sig. 

Ratini Alberto. 

Il Presidente costatata che l’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso spedito ai soci per email così come 

previsto dall’art. 8 dello statuto contenente l’o.d.g., l’ora e il “luogo”, che sono presenti n° 7 soci su n° 62 soci iscritti, dichiara 

che essa deve ritenersi regolarmente costituita nel rispetto dello statuto sociale per la validità dell’assemblea di prima 

convocazione per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Comitato di condotta sulle attività svolte nel 2021 

2. Presentazione e approvazione del rendiconto economico finanziario 2021; 

3. Programmazione delle attività 2022. 

Sul primo punto all’o.d.g. prende la parola il sig. Ratini Alberto che riepiloga brevemente le attività della condotta nell’ultimo 

anno, con particolare riferimento a quelle “Online…ma non troppo” svolte online causa Covid ma con un kit di prodotti/ingredienti 

già predisposto che hanno avuto particolare riscontro anche mediatico (Degustazione Caseificio Montecristo, Realizzazione della 

Frittata pasqualina, Magnamaggio online con i penchi e 1000 Pampepati con Slow Food). Notevole il contributo della nostra 

condotta alle attività di Transameria che Luca Asciutti ha riepilogato . 

Alla relazione del comitato fa seguito un dibattito durante il quale i soci presenti riportano soddisfazione per quanto svolto e per 

il numero di iniziative svolte. Passando al secondo punto all’o.d.g. il segretario espone i principali dati relativamente al 

bilancio/rendiconto economico-finanziario. 

Alle relazioni ed alla presentazione del rendiconto economico-finanziario fa seguito un’esauriente discussione alla quale 

partecipano diversi soci.  

Successivamente l’Assemblea approva all’unanimità il bilancio/rendiconto economico-finanziario al 31/12/2021 

Sul terzo punto all’o.d.g. i membri del comitato Maurizio Amoroso, Luca Asciutti e Francesco Maria Giuli illustrano alcune attività 

già pianificate e lanciano la richiesta di collaborazione alle attività della condotta ai soci presenti che rispondono positivamente. 

La sig.na Colavolpe ed il sig. Di Anselmo offrono la loro disponibilità a collaborare attivamente e per questo verrà fissata un 

meeting a stretto giro. Il socio Luca Cipiccia dà la disponibilità di collaborazione con l’Accademia della cucina e manifesta 

soddisfazione per le attività svolte online causa covid che tuttavia ha molto apprezzato e lancia la richiesta di non abbandonare 

il format anche in tempi non pandemici. L’Assemblea dopo ampia discussione approva all’unanimità.  

Null’altro essendovi da discutere e deliberare  e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 

19:45 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale. 

 

Il Segretario         Il Presidente 

 

Ratini Alberto  


